

RICARDO GINER ROQUE

Milanesado, 29 / Tres Caminos

Teléf. 2445246 - Barcelona

-neixiv en els vides econòmiques i socials dels països que no oblidem de vot
-que no ,estimantells en com que ,obligades comen son les .estimables ,en esd
Barcelona, 9 de Març de 1.970

.amb obis alèdad seixos ,economia i .elabora quin amostra es
D. José M^o Ferrater y señora.

la oreja ,l'eb economia i el que es en el espau es que es V
.solidi es que es que es ,obligades comen son les .estimables ,en esd

ne omerides mègues: oltanotat en el que es que es .Y econòmia
.solidi es que es que es que es ,oída ,oídos ,oídos ,obligades comen son les .Y .eqüipe
Sabemos de vosotros, y no con mucho detalle, por René.

-talvez esp aixecen ,elabore nos ,elabore es so ja ,convegnos
Vuestra ausencia este verano, la hemos notado, per formar par-
te de nuestro calendario sentimental.

-en esp vad oíds que ,oírtas nu ne tenoq s av es oíds esp obigues en
Naturalmente le atribuimos a que René no estaba totalmente restableci-
da, o en condiciones de viajar. Confiamos en que no sufriréis ni las
.elabores fisiops, y que las circunstancias os permitirán venir.

El 69 fué un año lleno de preocupaciones y de sustos. Lo más detac-
able fueron, la enfermedad cardíaca y fallecimientos del padre de
Auguste, nuestro yerno, y la enfermedad terminal de Ricardo Gil
que desembocó en tenerlo que llevar a una Clínica Infantil donde
salió restablecido y con ganas de vivir, que es lo importante porque
así se puede luchar.

Mi trabajo va notando la energética e inteligente labor que hace el
equipo joven que se ha formado en Cial. Nordeste y que se ha hecho
cargo del 90% de la ejecución y ampliación, después de un fracaso mo-
rricotudo a finales del 68, primeros del 69, bajo cuyos auspicios na-
da rentables, moral y materialmente, parió tantos percances.

Vamos a ver esta modalidad en los trabajos y los días de mi profesio-
nalismo como se desarrolla y si así, siendo útil, dejo las tensiones,
me voy retirando poco a poco, mientras valga.

Los años mandan en cualquier época. Creo que vosotros os podéis reti-
rar a los 60.

¿Qué pensáis hacer?. ¿Quedarnos?. Repartiros las estancias ahí y aquí?.

Por Revista Occidente habréis constatado que D. Américo ya está ins-
talado en Madrid. Parece que ha superado sus temores y que le puede
la proximidad de los suyos de un grupo de adictos y de pensantes de-
votos.

Todos los que quedan de la Institución o sus hijos y simpatizantes,
que son numerosos, se reúnen frecuentemente alrededor de D. José Gi-
ner que fué Director del Museo del Prado, que ha vivido muchísimos
años en París, a donde sigue yendo por las querencias e intereses, y
si bien hoy tiene millones que le han dado por una propiedad en Madrid.

Hacen excursiones, estudios y mantienen el espíritu vivo e inquieto.
D. José goza de una lozana juventud de 81 años.

A vosotros os cogerá D^o Gerontología para permitiros una estancia en
la Luna.

///.

Hoy he hablado con Xavier Berenguer telefónicamente sobre las viviendas de Pedralbes. Así nos hemos conocido, pues su literatura, en parte, ya la he leído.

Es persona muy agradable. Naturalmente, vosotros habéis sido tema.

Veo que las revistas que leo no hablan concretamente de tí, pero si se te menciona en ellas de vez en cuando, así como en los libros.

Igualmente R. Occidente anuncia un Diccionario Filosófico, hecho en equipo. Y tú tan pionero, solito, solito, sólo, ya lo tenías en marcha.

Contadnos, si es es posible, con detalle, vuestras cosas que tantísimo nos interesan.

No imagino que ello es va a poner en un aprieto, pero algo hay que hacer por las personas familiares que participan en todas vuestras cosas.

Salvador y Montserrat en Inglaterra con Ricardo que es muy agradable.

Esperan para Abril otros libros que se están oídos en el país. Yo les

Jaime supongo que estará ya ocupado. Si estás libre, contadnos algo de él.

Ya sabéis que le quiero mucho.

Un fuerte abrazo de vuestro, etc.

Asimismo, en el país y en el extranjero, se han publicado numerosas

noticias de sus libros. Creo que vosotros no habréis visto

que se ha publicado una serie de artículos en la prensa

que se han publicado en el país y en el extranjero. Recientemente se han

publicado en el país y en el extranjero numerosas arti-

culos que se han publicado en el país y en el extranjero.

En resumen, se han publicado numerosos arti-